

KFP 通信（鵜沼小学校）

平成19年7月 第10号

鵜沼小学校保護者及び近隣町内会の皆様へ

◎不審者情報を報告します◎

鵜沼小学校 PTA 自主活動

KFP 鵜沼おやじパトロール隊

《平成18年4月から平成19年5月まで鵜沼小学校区及び近郊での情報》

月日	時間	場所	詳細
18年 5月 (平日)	午後4:30頃	鵜沼小前のバス停 から藤沢駅に向か う神奈中バスの中	不審な外国人男性が頻繁に児童に声を掛けてくる。特徴：外国人、手のひらサイズのピカチュウの人形を持っている。塾などでは有名らしい。 保護者が警察・学校・神奈中バスに連絡
6/13 (火)	午前7:40頃	小田急第2踏み切り 付近	酔っ払い風の年配の男が登校中の児童に対し、盛んに声を掛けてきた。
6/14 (水)	午前8:20頃	蓮池方面	バイクに乗った男が痴漢行為を繰り返した。警察には通報済み。児童に被害はないが、中学生・高校生計7名ほどが被害にあった。
8/14 (月)	午前8:40頃	藤ヶ谷3丁目5番 地付近の広めの道	女生徒（中学生）が、学校に向かう途中、痴漢被害に遭う。犯人はバイクに乗り、後方からきて後Uターンもしてきた。女生徒は走って逃げた。ヘルメットとゴーグルの様なものを着用し、服装はタンクトップ。20代後半から40代くらい。
9/6 (水)	午後6:00頃	蓮池近くの桜小路 公園	犬の散歩中の女生徒（中学生）が痴漢被害に遭う。犯人は白色の少し大きめのバイクに乗り、後方からきた。
11/22 (水)	午後2:00～ 3:00頃	三角公園から富士 幼稚園の間	自転車でうろうろしている不審な男が目撃されている・特徴20歳くらい、短い髪、太っている、紺のトレーナー、黒のダウンジャケット。
11/29 (水)	昼過ぎ	三角公園	下半身を露出した男が出没。児童が発見し保護者に知らせ、保護者から学校に通告。

月日	時間	場所	詳細
19年 5/8 (火)	午後2:30頃	学校近くのお店の前	児童が男に「アイスクリームを買ってあげる」と声を掛けられたので逃げた。男は50歳くらい、身長180センチ、長めの髪にサングラス、上下黒の服。警察や学校に通報。

※水曜日4回 月曜日1回 火曜日2回 木・金・土・日曜日ゼロ

その他

鵜沼小学校の敷地内で

19年1月25日(木) 朝にチラシや週刊誌が燃やされた跡を発見。

1月29日(月) 防球ネットが焼かれた跡と的当て付近にビール瓶が割られて散乱していたとのことです。

以上のように、残念ながら、近郊も含めると不審者や痴漢は出没しています。

保護者の方々におかれましては、①子供たちに不審な人や車・バイクには近づかないこと、距離(腕の長さの2倍以上)をとること。②不安を感じたら声を出しながら走って、近所の家や大人に助けを求めること。③なるべく1人きりにならない。④防犯ベルは休日も携帯すること⑤出かけるときは何処へ行くかをきちんと家族に伝える等を、指導ください。

近隣町内会の皆様におかれましては、朝、夕の登下校時間帯に庭そうじの時間にさせていただくなど、子供たちを見守っていただけたらと思います。

KFP(鵜沼小学校)では鵜沼小や鵜沼中のメンバーと共に、鵜沼ふれあいトライアングルに参加して、学校・家庭、地域と連携して子供たちを見守っていきたいとおもいます。

追加情報

本鵜沼4町目(原および堀川町内)にて動物虐待の事例が発生しているようです。虐待を目撃された方は、警察に通報しましょう。これ以上続けさせないためにも。